
Art Deco Hotel Montana

Das 4* Stadthotel liegt oberhalb der Seepromenade, mit Aussicht auf den See, die Stadt und 

die Berge. Von kleinen Meetings ab acht Personen bis hin zu Seminaren mit bis zu 130 Teilneh-

mern – alle Räume sind praktisch konzipiert und lassen sich je nach Bedürfnis unterteilen.

Das Art Deco Hotel Montana bietet ein «all inclusive» Angebot, welches die Übernachtung, die 

Verpflegung, sowie den Seminarraum mit technischer Grundausstattung beinhaltet oder eine für 

Sie individuell zugeschnittene Pauschale. Ob ein Kochkurs im Kitchen Club, eine Hotelführung 

oder ein Whisky-Tasting in der Louis Bar – für das passende Rahmenprogramm ist gesorgt.

Adligenswilerstrasse 22

6002 Luzern

+41 (0)41 419 00 00

www.hotel-montana.ch

info@hotel-montana.ch

61 Zimmer / Rooms

116 Betten / Beds

7 Tagungsräume / 

Meeting rooms

3  auf Karte / on map

The 4* city hotel overlooks the lakeside promenade, with views over Lake Lucerne, the city and 

the mountains. From small meetings of eight people to seminars with up to 130 participants – all 

conference rooms can be sectioned off or linked up. There is the option to choose between an 

“all-inclusive” package, which includes an overnight stay, catering during the stay, and a seminar 

room complete with basic technical equipment or a package option individually tailored. Whether 

it‘s a cooking class at the Kitchen Club, a guided tour of the hotel or a whiskey tasting at the 

Louis Bar – the Art Deco Hotel Montana takes care of all your needs.

Tagungsräume / Meeting rooms

Scala Restaurant – – – 160 – 239 7.5 ✓

Art Deco Saal / Art Deco Hall 130 60 26 110 160 154 4.3 ✓

Boardroom 1 / 5 (je / each) – 12 – – – 30 2.8 ✓

Boardroom 2 – 12 – – – 38 2.8 ✓

Boardroom 3 – 8 – – – 24 2.8 ✓

Boardroom 4 – 8 – – – 24 2.8 ✓

Boardroom 2 – 3 – 23 – – – 62 2.8 ✓

Boardroom 3 – 4 – 14 – – – 48 2.8 ✓

Boardroom 2 – 4 – 28 – – – 86 2.8 ✓

Pavillon komplett / Pavilion complete 60 36 28 – – 87 2.4 ✓

Pavillon Rigi / Pavilion Rigi 40 18 16 – – 52 2.4 ✓

Pavillon Pilatus / Pavilion Pilatus 25 18 16 – – 25 2.4 ✓
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